



6 Pièces

210 m²

Réf. 1609LM

7 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle villa mitoyenne avec joli jardin arboré d'environ 1500m² et une piscine privée. Cette maison d'une superficie d'environ 210 m² est composée à l'étage principale d'un spacieux séjour avec espace salon et salle à manger, une belle cuisine séparée très bien équipée. 2 chambres en suite, dont une avec lit double 1.60, placard, TV écran plat, salle d'eau (double douche, double vasque, bidet) et l'autre avec lit double 1.40, placard, une salle de bains, WC. Un WC invités. A l'étage supérieur, une chambre Parentale avec lit double électrique 1.80, grand dressing, TV écran plat, salle de ...

For Long term furnished rental : A beautiful semi-detached villa of approx 210sqm benefitting from a lovely treeplanted garden of approximately 1500sqm and a private pool. The villa features on the middle floor, the entrance-hall, a living-room with lounge and dining-area, a separate very well equipped kitchen. 2 bedrooms en suite, one with double bed 1.60, TV flatscreen, wardrobe, shower-room with double shower, double sink and bidet. The second with double bed 1.40, wardrobe, bathroom and toilet. A separate toilet. Upstairs, a Masterbedroom with double bed 1.80, TV flat screen, ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

